

Zwei Verbandsschiessen

Die zur Meisterschützenkonkurrenz zählenden Verbandsschiessen wurden von mehreren Feldschützen mit unterschiedlichem Erfolg besucht. Der Verband „Unter der Enge“ schoss in Löhningen, ein Stand der nicht unbedingt zu den beliebtesten Schiessanlagen zählt. Die Vereinsdurchschnitte sind auch immer wieder sehr viel tiefer als auf anderen Schiessplätzen. Von uns haben folgende Schützen das Kranzresultat erzielt: Mit 93 P. Thomas Biber und Peter Steiger; 91 P. Jean Waldvogel und Hansruedi Bühler; 90 P. Bernhard Lauber; 88 P. Peter Bohren und Markus Stanger; 86 P. Max Alpiger, Clemens Bernath und Peter Herrmann; 80 P. Kurt Sigg.

Auszahlungsstich: 355 P. Markus Stanger und Thomas Biber; 350 P. Peter Steiger; 348 P. Franz Baumann; 347 P. Jean Waldvogel.

In Merishausen schoss der Städtische Verband, eine Schiessanlage die wir besser kennen was sich an den Resultaten zeigte, vor allem im Auszahlungsstich. 95 P. schoss Hansruedi Bühler; 93 P. Jean Waldvogel und Thomas Biber; 90 P. Markus Stanger; 89 P. Peter Bohren und Peter Steiger; 86 P. Bernhard Lauber; 83 P. Jürg Rüeger und Daniel Ackermann.

Auszahlungsstich: 380 P. Jean Waldvogel (2. Rang); 367 P. Thomas Biber; 364 P. Max Alpiger; 363 P. Markus Stanger; 353 P. Peter Steiger; 351 P. Franz Baumann; 349 P. Daniel Ackermann.

Kantonalcupfinal in Thayngen

Von den zu Beginn 400 startenden Schützen vom Kanton haben sich am Samstag die 38 qualifizierten Kantonalcupteilnehmer zum Finalwettkampf getroffen. 9 Feldschützen haben in den 4 verschiedenen Feldern eine gute Figur gemacht, denn 6 erhielten eine Prämienkarte von mind. Fr. 40.--.

Im grossen Feld der Stgw. 90 überraschte Bernhard Lauber verdient mit dem ausgezeichneten 2. Rang. Ebenso freute sich Peter Bohren über den 3. Rang.

Im Feld Ord. 57-03 wurde Jean Waldvogel mit dem 2. Rang und Markus Stanger mit dem 3. Rang belohnt.

Zwei vierte Ränge erkämpften sich im Feld Sport Hansruedi Bühler und Viviane Vich im Feld U-21.

Wir gratulieren den erfolgreichen Schützen und hoffen, dass im nächsten Jahr wieder einige Feldschützen diesen anspruchsvollen Wettkampf bestreiten dürfen.

Jean Waldvogel / Feldschützengesellschaft Thayngen